

Quizen und snacken beim Pubquiz

Dass sich das Betreuerinnenteam nicht nur auf der Insel gut versteht, sondern auch privat oft zusammen unterwegs ist, wissen bereits viele (wir sind meistens sehr auffällig).

Seit einiger Zeit sind unsere beiden Teams „Die Welpis“ und „Jesus Quiztus“ Stammgäste beim Pubquiz im Büz, was uns eine solche Freude bereitet, dass wir einen solchen Abend auch unbedingt mit den Mädels erleben wollen.

Quizmasterin Dana hat einen kniffligen Fragenkatalog ausgearbeitet, außerdem konnten bei kleinen Spielen Wertmarken für die Snack- und Getränkekarte erspielt werden. Die Kellnerinnen des Abends: Natürlich die Betreuerinnen, rausgeputzt um die Mädels zu versorgen.

Unter anderem konnte das eigene Wissen zu den Themen „Tiere“, „Rund um die Welt“ und „Film und Fernsehen“ getestet werden. Fayn und Sophie gucken gespannt in die Karte: „Die Knabberbox klingt sehr lecker, da werden wir uns gleich eine bestellen. Und viel-



leicht noch eine Runde Popcorn“, sagen die beiden. Kellnerin Saskia lächelt am Ende des Abends erschöpft. „Das ist ein Knochenjob.“

Die ganzen Bestellungen tragen und das hin und her laufen - jetzt weiß ich die Bedienung in der Kneipe viel mehr zu schätzen“.



McDonalds eröffnet in Hollum

Der Leuchtturm im Ameländer Ort Hollum ist ein einsamer Gigant umrahmt von wunderschöner Natur. Bis heute: Eine Filiale der Fastfoodkette McDonalds hat direkt neben dem rot-weißen Turm eröffnet.

Ein besonders Highlight auf der Karte soll der McFrikandel Spezial sein, der in dieser Kombination nur in Holland zu erhalten ist.

Eine Fahrradtour zum Leuchtturm ist natürlich ein absolutes Highlight im Lager und könnte eventuell mit einem Besuch beim goldenen M kombiniert werden. Als Spielzeug im Happy Meal gibt es aktuell tolle Freundschaftsketten - eine mit einem Burger, die andere mit einer Pommes. Also absolut perfekt für beste Freundinnen.



Hallo Johanna, beim nächsten Strandbesuch mach es wie die Mädels, erst maximal bis zum Bauch ins Wasser und dann im Sand pampieren. eniess die Zeit und hab ganz viel Spaß!

Liebe Grüße Ella, Klara, Bruni, Greta, Paul, Oma und Mama



Liebe Nelly,
Wir senden dir schöne Grüße aus Prag. Tony und Mama



Hallo unsere große Maus. Wir wollten nur einen Gruß da lassen. Wir vermissen und lieben dich.
Mama und Papa



Hey Lellobell,
Wir hoffen, Du hast eine richtig tolle spaßige Zeit mit den Lager-Mädels und Betreuern. Viele Grüße aus Norddeich Schatzi. wir denken an dich und ich freu mich, wenn ich dich bald wieder in meine Arme nehmen darf und Du mir vieles aus dem Lager erzählst. Viele Grüße, Jessie mit ihren 4 Männern



Hallo Paulina, liebe Grüße von Mama, Papa, Benno und Lotta. Wir haben dich lieb



Hallo Sophia...wie wir sehen hast du viel spass auf Ameland, das freut uns sehr. Weiterhin viel spass dir und den anderen natürlich auch!!!
Oma & Opa



Liebe Johanna, wir wünschen Dir noch ganz viel Spaß auf Armeland :) Lauf für uns eine Runde mit durchs Wasser. Liebe Grüße auch von Anna, Sebastian und Merlin

Nordsee-Cinderella findet Schuh wieder

Sonntag Mittag, ca. 13:47 Uhr: Der Lieblingsschlappen von Leni verschwindet auf wunderbare Weise. Die nachvollziehbare Konsequenz: Entgleisende Emotionen und wilde Verschwörungstheorien.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge wurde der andere Schlappen noch weiterhin getragen. „Es ist so schade, dass einer fehlt, aber ich bin so froh, dass mir wenigstens noch ein Schlappen geblieben ist.“, erzählt Leni. Ihr Tipp für ein solches Debakel: Einfach den Schlappen mit einem anderen Schuh kombinieren - fesch!

Nach unzähligen Fehlversuchen (auch Betreuerlicherseits) den Sommerschuh wiederzufinden, entschloss sich Thea das Ruder

in die Hand zu nehmen. „Für solche Fälle bin ich bestens ausgerüstet, ich habe mal ein Praktikum bei den Drei ??? gemacht“, erläutert die Küchenmaus.

Nach einer etwa zwei minütigen Suche wurde das Corpus Delicti mit dem Besenstiel aus der Hecke gefischt. Meistens gibt es nach mehr als 24 Stunden Zeit nach dem Verschwinden keine Hoffnung mehr, dass Schlappen wiedergefunden werden können. Glück gehabt!

Übrigens ist das „Hobby“ Schuhe in den Garten des nebengelegenen Hotelgartens relativ uncool! Saskia möchte wirklich nicht erneut rüber gehen und an der Rezeption fragen, ob sie mal wieder Schuhe einsammeln darf. Bitte unterlassen.

